

Beschlussauszug aus der Sitzung des Wirtschafts-, Tourismus- und Umweltausschusses der Stadt Klütz vom 15.03.2022

Top 7.1 randalierende Jugendliche im Stadtgebiet

Es wird der Hinweis gegeben, dass jedes Mal die Polizei gerufen werden sollte, wenn man randalierende Jugendliche antrifft. Anders ist der Situation nicht beizukommen. Der Bürgermeister berichtet, dass zurzeit eine konzertierte Aktion mit dem Landkreis, anderen Gemeinden und dem Schulsozialarbeiter Klütz läuft. z.B. werden als erste Stufe entsprechende Plakate bei Lidl, Getränkemarkt und anderen Gebäuden aufgehängt, die auf die Gefahren verstärkten Alkoholgenusses hinweisen.